

くすのうら

第370号

令和5年1月1日
楠浦地区振興会・楠浦地区
コミュニティセンター発行
TEL 23-4456

新年のご挨拶

新年、あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

日頃から楠浦地区振興会の事業に対しましてご理解とご協力を頂き、心より感謝申し上げます。

昨年は、第5期の地区振興計画を策定していただきました。この計画は令和5年度から3年間の事業計画で、楠浦地区振興会が実施しています35の事業について評価と見直しを行っていただきました。今後、事業を進めるにあたって留意したいのが、“ウィズ・コロナ”です。ただ漫然とコロナと共存するというのではなく、感染対策を適切に講じつつ、社会経済活動もしっかりと進めていくことが大切であると考えております。

楠浦地区振興会のまちづくりの目標であります「ずっと住みたい楠浦づくり」を目指して、邁進してまいりますので、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

最後になりましたが、新しい年が皆様にとって幸多き年でありますよう祈念し、新年のご挨拶といたします。

楠浦地区振興会 会長 鬼塚清武



『二十歳のつどい』のお知らせ

以下、天草市HPより抜粋して参照

今年度20歳となる皆さんの新たな旅立ちが、実り多いものとなることを祈念して「二十歳のつどい」を開催します。

●とき:令和5年1月3日(火)

受付:13時~ 開式:14時~

※楠浦地区は、午後からとなっています。
お間違えの無いように。

●ところ:天草市民センター

●対象:平成14年4月2日から同15年4月1日までに生まれた人

お問い合わせ先:
生涯学習課
TEL/27-7788



ありがとうございました!

平成元年のコミュニティセンターができた当初から楠浦地区コミュニティセンターの鍵を管理して下さっていた喜多さんご夫婦が11月いっぱいまで交代となりました。

長い間、鍵の管理者として携わっていただきありがとうございました。

お願い



野焼きをする場合は、周辺住民に声をかけ、生活環境に支障をきたさぬよう天候や風向き、時間帯に十分配慮したうえで焼却し、特に風の強い日はやめてください。

また、燃やすものをよく乾燥させ少量ずつ短時間で焼却するなど臭いが少なくなるように工夫してください。

先進地視察研修へ行ってきました

11月29日(火)・30日(水)に八代市東陽町と大分県豊後大野市に視察研修へ行ってきました。

八代市東陽町では、来年度に楠浦地区振興会が計画している楠浦の眼鏡橋周辺の環境整備事業の参考とするために石橋公園と石匠館を視察しました。

大分県豊後大野市では、令和2年度に総務省まちづくり大賞の団体表彰を受賞された「ながたに振興協議会」さんにお話を伺い、今後の事業を進める際の参考になるお話を聞いてきました。



香典返し

- ・久保登区中原
西 久美子 様
(亡母 西 ムツヨ 様)
- ・舟津4・5区
濱 正俊 様
(亡母 濱 サナエ 様)
- ・今村区
平嶋 美代子 様
(亡夫 平嶋 夏男 様)



ありがとうございました。
ご冥福をお祈り申し上げます。

ふるさと応援交付金

- ◆埼玉県 三浦 清志 様
- ◆宮城県 匿名希望 様
- ◆茨城県 匿名希望 様
- ◆福岡県 匿名希望 様
- ◆北海道 匿名希望 様
- ◆神奈川県 匿名希望 様
- ◆鹿児島県 匿名希望 様

7名様より寄附していただきました。
楠浦町のまちづくりのために有効に活用させていただきます。
ありがとうございました。

楠浦町の人口 (令和4年11月30日現在)

男性 1,094人(前月比7減)
女性 1,197人(前月比2減)
合計 2,291人(前月比9減)
世帯数 996世帯(前月比3減)



コキアのほうき作りを行いました

12月10日(土)にコキアを使ったほうき作りを行いました。
2分館の齋藤さんを講師として呼び、ほうき作りを行いました。
参加された皆さん、とても素晴らしいほうきを作っておられました。



楠浦よかこスタンプラリー

先月号でもお伝えしたとおり、1月15日(日)に楠浦よかこスタンプラリー大会が行われます。

スタッフ・参加者ともに、新型コロナウイルス感染対策をきちんと行い開催いたします。

抽選会では、ささやかながら、皆さんに賞品をお渡しできるようにしました。
お楽しみに!!

